

PP. 23/04/2015

Mazères-Lezons

Une belle soirée au théâtre. Pour cette soirée proposée par la municipalité, la salle Marcelle-Courtois accueillait un nombreux public. Durant une heure et demie de spectacle, Christian Cazenave et Mario Bastélica, les deux comédiens du théâtre du Gaucher de Pau, ont animé avec un grand talent la pièce réalisée d'après l'œuvre de Fabrice Roger Lacan, mise en scène par Stéphane Blancafort et qui porte comme nom « Cravate Club ». Ces deux acteurs ont joué Bernard et Adrien, les deux complices de la pièce. En somme deux fidèles amis, associés dans leur travail, mais qui ont deux modes de vies opposées. Comme il est de tradition dans ces soirées théâtrales mazéroises, les acteurs sont venus à la rencontre du public, cela dans une chaleureuse ambiance et autour du verre de l'amitié. © JEAN-PIERRE LAPLACE

